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此次来到郑州，第一感觉就是，她比
以前更美了，尤其是郑东新区风景如画，
不愧是一座现代之城、生态之城、宜居之
城、繁荣之城。我觉得需要更好的宣传，
应该让世界知道郑州这里有美景，值得
来。未来，我也希望能有更多机会来这里
考察交流，旅游观光。

总编辑 罗宪杰

让世界知道
郑州值得来

《沈阳晚报》

我曾在郑州读了四年大学，喜欢这里
的一草一木：金水，喜欢那巨大法桐组成的
林荫道；中原，喜欢那规划整洁的街道和游
园；二七，喜欢火车拉来的人流与商机；管
城，喜欢千年黄土累积的古城墙，喜欢她厚
重的典故、美食的飘香；惠济，喜欢那辽阔壮
观的百里黄河滩，喜欢她绿色的农业、生态
的旅游；郑东，喜欢那富有艺术感的宏伟规
划，喜欢她红火的建设、光明的前景。

郑州作为“一带一路”核心节点城市
和支撑中部地区崛起的增长极，其发展可
以用日新月异来形容，每次到郑州，我都
惊叹这个城市的变化之迅速。河南与湖
北都处在崛起的进程中，我想我们有许多
互通的、可以互相借鉴交流的地方，相信
一定能不虚此行。

湖北日报传媒集团三峡晚报社长
党委书记 柯冬林

每次到郑州
都令我惊叹

《三峡晚报》

平顶山日报传媒集团党委委员、
副总编辑，《平顶山晚报》总编辑

郭新民

喜欢这里的
一草一木

《平顶山晚报》

刚迈进“国际商都”郑州，就听到郑徐
高铁载客试跑的消息，这预示着郑州未来
交通优势更加突显，郑州的快速发展体现
到了各个领域，我相信，作为“一带一路”
的重要节点城市，一定会紧紧抓住机遇，
为城市的发展插上翅膀，成为城市崛起的
典范！

副总编辑 夏爱宇

城市崛起的典范

《金陵晚报》

河南在我心目中一直是个很神圣的地
方，因为她沉淀了中华民族 5000年的文明
史。我从塞外草原来到中原大地，刚下飞
机，就感受到大枢纽机场真是构建出了中
原融入世界的空中桥梁。我打算好好利用
这两三天的时间品味这座城市，向优秀靠
拢。

副社长 乔海刚

我要用心品味
这个城市

《呼和浩特晚报》

郑州报业集团的融合发展紧抓内容，
走的是自己的路，注入体内的是健康急需
的血液，为全国晚报探索出了一条路子。
深融势在必行，深融急不可待。我希望通
过此次大会，共同为新闻事业大格局大交
往大交流大交融作出贡献。

副总编辑 马可尼

为全国晚报深融
探索路子

《拉萨晚报》

让世界知道郑州值得来
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